



# SEMINARIO DIOCESANO MISIONERO REDEMPTORIS MATER Cádiz



## CONVIVENCIA de NUEVOS SEMINARIOS PORTO SAN GIORGIO 17 SEPTIEMBRE 2016

En la **Convivencia de Nuevos Seminaristas** realizada en Porto San Giorgio del 15 al 18 de septiembre de 2016 se abrieron ocho nuevos seminarios, entre ellos el de la diócesis de Cádiz, a petición del Sr. Obispo D. Rafael Zornoza Boy. Actualmente hay 115 seminarios Redemptoris Mater en todo el mundo siendo el de Cádiz el 113º en orden cronológico. Como **rector** del nuevo seminario fue nombrado oficialmente el 13 de octubre el P. Luis González, natural de Cádiz, formado en el Seminario Redemptoris Mater de Newark (EEUU), actual Administrador de la Parroquia de San Pedro y San Pablo de San Fernando. Como **Director Espiritual** ha sido designado el P. Jesús Guerrero, también sirviendo en dicha Parroquia. **Seis seminaristas** en distintas etapas de formación constituirán la matriz del seminario.

En la imagen superior aparecen: el Obispo de Cádiz y Ceuta, D. Rafael Zornoza Boy; el P. Francisco Trujillo en lugar del nuevo rector; el P. Sebastião de Matos, rector en México, en lugar de Antonio Pablo Jiménez, de Chipiona; Jaime López, de Nicaragua; el P. Eduardo Zapata, rector en Madrid, en lugar de Miguel Cosme, de Santo Domingo; Antonio Matamalas de San Fernando; Marcos Sousa de Brasil; Guillermo Ibarra de Murcia; y, por último, Kiko Argüello, iniciador del Camino Neocatecumenal.



En el sorteo de las reliquias el Seminario Redemptoris Mater de Cádiz quedó bajo el amparo de tres santos jesuitas del siglo XVI: San Luis Gonzaga, San Estanislao Kostka y San Alexander mártir.

En la imagen aparece el momento en el que Kiko entrega las reliquias al Obispo D. Rafael Zornoza.





## PRIMERA EUCHARISTÍA

23 de octubre de 2016

La primera Eucaristía como Seminario se celebró el domingo 23 de octubre en el Catecumenum de "Los Ángeles", en San Fernando, presidida por el Sr. Obispo D. Rafael Zornoza. En ella subrayó como una gracia recibida por Dios el hecho de contar con un nuevo seminario en la Diócesis, un acontecimiento verdaderamente histórico.

En la imagen aparecen: Jaime López, de Nicaragua; Miguel Cosme, de Santo Domingo; Guillermo Ibarra, de Murcia; El Sr. Obispo de Cádiz y Ceuta, D. Rafael Zornoza Boy; el rector del nuevo Seminario, el P. Luis González; Antonio Matamalas, de San Fernando; y Antonio Pablo Jiménez, de Chipiona.

## CENA Y CONCIERTO DE PRESENTACIÓN

Con el fin de presentar el Seminario, hemos pensado realizar una cena y un concierto con cantos propios del tiempo de Adviento y de Navidad, llevado a cabo por un coro formado por hermanos de San Fernando.

El Obispo D. Rafael nos honrará con su presencia.

El evento tendrá lugar  
el día 2 de diciembre de 2016 a las 21:30  
en el Salón de celebraciones Yeyo,  
C/ Polvorines, nº 5 (Polígono Industrial de Fadricas)  
11100 San Fernando (Cádiz).

**ENTRADAS:** Donación adultos 30€. Niños (hasta 12 años) 15€.  
Habrá comida de dieta.

Para conseguir entradas,  
llamar a Rafael Sánchez: 647 84 75 96

**DONACIONES:** ES02 2100 8597 6102 0005 4480

